
第６回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２０年５月２７日（火）１時 30 分～３時５５分 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・河本 恒夫委員長職務代理者・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・ 

岩垣教育長・三好教育総務課長・池田生涯学習課長・岡本指導主事・阪本指導主事・幸田教

育総務課長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
    教育長   
     ・各学校で PTA 総会が実施された。 
     ・4 月 30 日に総合窓口で問い合わせによる差別事象があった。窓口で問い合わせをしたこ

とは差別事象だと捉えている。職員の対応マニュアルをもう一度確認したい。 
・地区進出学習会の開級式について 
・全国町村教育長会の開催があり、教育振興基本計画について報告がなされた。今後北栄町教育

ビジョンの中で取り組んでいく。 
    教育総務課長 
     （質疑）小中学校転任・新任教職員の町内めぐりの研修はどうでしたか。  
     （回答）26 人中 19 人の参加があり、あらためて北栄町に興味をもっていただき、北栄町の良さ 
         を再認識し、指導に役立ってもらいたい。 
         来年度は、着任式と同時に実施する。 
    生涯学習課長 
     （意見）図書館長が就任されたが、図書館運営に携わっていただくことをしっかりと伝えて

いただきたい。 
３ 議 事   

・ 議案第３３号 北栄町社会体育施設管理運営規則の一部を改正する規則の制定について      

原案のとおり承認された    
・ 議案第３４号 北栄町社会教育委員及び北栄町公民館運営審議会委員の委嘱について 
     原案のとおり承認された 
・ 議案第３５号 北栄町歴史民俗資料館運営委員会委員の委嘱について 

        原案のとおり承認された 
   ・ 議案第３6 号 学校等評議員の委嘱について 

         原案のとおり承認された 
    ・ 議案第３７号 区域外就学について 
         原案のとおり承認された 
 ４ 報告・協議 

教育総務課長 
 ・平成 20 年度教育委員会事務局・各課の課題について報告 

     （質疑）北栄町教育ビジョンとこの各課の課題は違っているが。 
 

（回答）これは、特に把握しておきたい事項を町より求められて作成したものであり 



具体的な施策が北栄町教育ビジョンであり、現在の課題が重点目標であります。 
（意見）今後、課題の状況・点検表をもとに次回定例委員会に課題について進捗状況を報告 

         していただきたい。 
（意見）各課の課題の重点事項・具体的な取り組みは、いつまでにと示すものだと思うので 

これにより、進捗状況がわかるものであって、具体的なものを作っていただくこと 
で、評価が出来ると思いますが。評価するには、数字が必要と思います。 

      ・平成 20 年度北栄町立幼稚園・小・中学校計画訪問実施要項について説明。 
      (意見)  昨年度等教育活動の現状とか、成果と課題、実際にやってきてどうだったかという 

結果を知っておきたい。私たちが計画訪問をしてどう評価していただいているのか。 
学習指導案ですが、当日のその日のことが書いてあるが、年間を通しての計画があ 

          って、今日は何をするのかの指導案となってほしい。 
          環境整備の配慮は必要ないと思います。 
          学校要覧は早めに見せていただきたい。懇談をデーター化し資料まとめをして 
          いただきたい。 

・学習指導要領の改訂に伴う移行措置の概要について説明。 
新しい学習指導要領は、小学校は平成 23 年度から・中学校は平成 24 年度から実施 
され、それまでは段階的に移行する。学校の判断で可能なものは先行して実施する。 
学習指導要領(パンフレット)は、全職員に配布する予定。 
先行実施した場合は 21 年度から学校で判断する。 

     ・各体力調査について説明。 
        本年度から新たに小学校 5 年生・中学校 2 年生全員を対象に子どもの体力の状況把

握と質問紙による調査を新体力テストに加えて実施される。 
     ・5 月 1 日現在の児童生徒数について報告。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




